
Niederschrift Nr. 10 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses  

für Jugend, Sport und Soziales  
der Stadt Schwentinental am Donnerstag, dem 27. August 2020, 

im Rathaus, Großer Bürgersaal 
 

 
Beginn: 19:00 Uhr        Ende: 19:56 Uhr  
 
 
Herr Mihlan eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Soziales  

und stellt fest, dass die Einladung vom 18.08.2020 form- und fristgerecht zugegan-

gen ist.  

 

 

Anwesend sind: 

 

1. Herr Mihlan, Dennis ( Vorsitzender ) 

2. Herr Harting, Joachim 

3. Herr Yilmaz, Yavuz 

4. Herr Schlotfeldt, Vincent 

5. Frau Voigt, Mandy 

6. Frau Basoglu, Semra 

7. Herr Senfelds, Daniel 

8. Frau Hill, Marianne 

9. Herr Petersen, Bernd 

 

 

Anwesend, aber nicht stimmberechtigt waren: 

 

1. Herr Haß, Thomas 

2. Frau Hansen, Martina 

3. Herr Piegsa, Moritz (Protokollführer) 

4. Herr Müller, Andreas 

5. 6 Zuhörer/in 

 

Herr Mihlan stellt fest, dass zu Beginn der Sitzung 9 Ausschussmitglieder anwesend 

sind. Damit ist der Ausschuss beschlussfähig. 

 

Es werden folgende Änderungen zur Tagesordnung beantragt: 

 

Der Tagesordnungspunkt 7 wird gestrichen. Somit entfällt der nichtöffentliche Teil 

des Ausschusses. 

 

Über die nachfolgende Tagesordnung wird wie folgt beraten: 
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Tagesordnung: 

 

1. Verpflichtung eines bürgerlichen Mitglieds 

2. Einwohnerfragestunde 

3. Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und  

Soziales vom 30.01.2020 

4. Mitteilungen und Anfragen 

5.  Kindertagesstätten in Schwentinental (SM 082/2020) 

hier: Aktueller Fehlbedarf 

6. Jugendmitbestimmung (SM 015c/2020) 
 

 

Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 

 

 

Zu TOP 1:  Verpflichtung eines bürgerlichen Mitglieds 

 

Herr Mihlan verpflichtet Herrn Vincent Schlotfeldt als bürgerliches Ausschussmitglied 

und führt ihn in sein Amt ein. 

 

Zu TOP 2:  Einwohnerfragestunde 

 

Es liegen keine Anfragen aus der Einwohnerschaft vor.  

 

Zu TOP 3:  Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport 

und Soziales vom 30.01.2020 

 

Frau Hill erklärt, dass ihr Vorname im Protokoll vom 30.01.2020 fehlerhaft ist. Dort 

steht sie als Martina Hill, heißt aber Marianne Hill. 

Der Name in der Niederschrift wird entsprechend korrigiert. 

 

Zu TOP 4:  Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen 

 

Herr Haß teilt mit, dass mit dem Aufbau des neuen Spielplatzes auf dem Dorfplatz im 

Ortsteil Raisdorf in der kommenden Woche begonnen wird. 

 

Es liegen keine weiteren Mitteilungen seitens der Verwaltung vor.   
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Anfragen 

 

Herr Yilmaz erkundigt sich nach dem Vorgehen der Stadt hinsichtlich der Öffnungs-

zeiten des Rathauses mit Blick auf den Publikumsverkehr bei Terminen und den 

Bürgersprechstunden. 

Hierzu erklärt Herr Haß, dass der Zutritt zum Rathaus weiterhin nach telefonischer 

Anmeldung und Terminvergabe erfolgt. Auch die monatliche Bürgersprechstunde 

wird beibehalten. Bisher sind diesbezüglich keine Probleme aufgetreten. 

 

Herr Harting verweist auf drei E-Mails die ihm vor der Sitzung zugegangen sind.  

In der Nähe der Basketballkörbe beim Klinkenberg liegen seit geraumer Zeit Bau-

schutt und andere Materialien. 

Eine Straßenlaterne im Raisdorfer Holz wurde mangelhaft instandgesetzt. Hier be-

steht nach seiner Aussage Verletzungsgefahr durch offene Stromleitungen. 

Die Tornetze auf dem Bolzplatz am Klinkenberg sind kaputt. 

Außerdem fand dort am vergangenen Wochenende eine Aktiv-Rallye eines Hunde-

sportvereins satt, obwohl die Beschilderung vor Ort eine Nutzung des Platzes durch 

Hunde untersagt. 

Herr Haß sagte eine Prüfung und Behebung der gemeldeten Mängel zu.   

 

Frau Hill erklärte, dass die Nutzung der Sporthallen für Elternversammlungen den 

regulären Sportbetrieb stark einschränkt und fragt, ob die Verwaltung bereits alterna-

tive Möglichkeiten für die Elternversammlungen prüfe. 

Hierzu erklärt Herr Haß, dass die Verwaltung bereits dabei sei, nach Alternativen zu 

suchen, u.a. bei der AWO und dem DRK. Herr Haß betonte aber auch, dass diese 

Veranstaltungen gem. Schulgesetz stattfinden müssen. Sollte sich kein anderer Ver-

anstaltungsort finden könnten die Versammlungen auch im Großen Bürgersaal des 

Rathauses stattfinden. 

 

Des Weiteren erkundigte sich Frau Hill, wie sich bei Veranstaltungen der Transport 

von Tischen und Stühlen gestaltet, die jetzt nicht mehr direkt in der Schwentinehalle 

eingelagert sind, sondern in einer Garage in der Nähe der Halle gelagert werden. 

Frau Hansen sagte eine Prüfung zu und werde die Antwort nachreichen. 

 

Es liegen keine weiteren Anfragen aus dem Ausschuss vor. 

 

Zu TOP 5:  Kindertagesstätten in Schwentinental (SM 082/2020) 

hier: Aktueller Fehlbedarf 

 

Frau Hansen erläutert die SM 082/2020. Ergänzungen erfolgen durch Herrn Haß. 

 

Es folgt eine Diskussion. 

Herr Haß sagt zu, die Zahlen der zu erwartenden Neuanmeldungen für das kom-

mende Jahr in der nächsten Sitzung nachzureichen um somit die Planung des Be-
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darfs an Kindergartenplätzen zu sichern. Frau Hansen gibt zu bedenken, dass Zuzü-

ge nicht zu kalkulieren sind.    

 

 

Zu TOP 6:  Jugendmitbestimmung (SM 015c/2020) 

 

Herr Haß erläutert die SM 015c/2020. 

 

Eine angeregte Diskussion folgt.  

Es wird entscheiden, dass zur nächsten Sitzung am 21.09.2020 ein Mitarbeiter des 

Kinder- und Jugendbüros aus Kiel eingeladen werden soll um sich dem Ausschuss 

vorzustellen und ein mögliches Vorgehen der Stadt bei der Interessenweckung bei 

Kindern und Jugendlichen, sowie Möglichkeiten der Mitbestimmung etc. aufzuzeigen. 

 

 

 

  gez. Dennis Mihlan 

    (Vorsitzender)                                                      

 

           gez. M. Piegsa 

         (Protokollführer) 

 


